

Presseinformation

Prien, 24. Oktober 2019

Schön Klinik Roseneck mit Top-Platzierungen auf Focus Klinikliste

Spitzenreiter in Psychosomatik

Die Schön Klinik Roseneck ist von Focus Gesundheit mehrfach für ihre medizinische Top-Qualität ausgezeichnet worden. Auf der aktuellen Klinikliste 2020 ist sie mit fünf Siegeln vertreten und gehört bundesweit zu den Top-Kliniken in der Psychosomatik. Neben der Auszeichnung als Top 100 Klinik National und Top Klinik Bayern erhielt der Standort Roseneck jeweils ein Siegel für die Behandlung von Depression, Angst- und Zwangsstörungen. Damit knüpft die Klinik in Prien am Chiemsee an ihre hervorragenden Platzierungen der Vorjahre an.

Die Schön Klinik Roseneck war die erste Einrichtung deutschlandweit, die sich auf die Behandlung von Essstörungen spezialisierte. Heute ist sie in der Therapie von psychischen und psychosomatischen Erkrankungen führend. Seit 2011 bietet die Klinik auch Jugendlichen besondere Behandlungsmöglichkeiten, in einer Spezialabteilung mit den Schwerpunkten Essstörungen, Depressionen, Angst- und Zwangserkrankungen. Das oberste Qualitätsziel der Klinik ist ein individuell auf den Patienten abgestimmtes Behandlungskonzept auf dem aktuellen Stand der empirischen Forschung. Dafür sorgt nicht nur die über 30-jährige Behandlungserfahrung, sondern auch eine enge Kooperation mit der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Insgesamt erhielt die Schön Klinik Gruppe 33 Siegel für elf Standorte und sieben Fachbereiche. Dabei ist sie laut Focus-Ranking bundesweit eindeutiger Spitzenreiter in der Psychosomatik, mit insgesamt neun Siegeln, sowie in den Bereichen Endoprothetik und Wirbelsäulen-Chirurgie, mit jeweils fünf ausgezeichneten Häusern. Grundlage der Klinikliste ist die Befragungen von tausenden Ärzten und Kliniken. Darüber hinaus wurden Millionen Datensätze zur Behandlungsqualität der Kliniken, zu Patientenzufriedenheit, Fallzahlen, Behandlungsergebnissen, Ausstattung und Qualitätsinitiativen ausgewertet.

Über die Schön Klinik Roseneck

Die Schön Klinik Roseneck war die erste Einrichtung deutschlandweit, die sich auf die Behandlung von Essstörungen spezialisierte. Heute ist sie in der Therapie von psychischen und psychosomatischen Erkrankungen führend. Seit 2011 bietet die Klinik auch Jugendlichen besondere Behandlungsmöglichkeiten, in einer Spezialabteilung mit den Schwerpunkten Essstörungen, Depressionen, Angst- und Zwangserkrankungen. Das oberste Qualitätsziel der Klinik ist ein individuell auf den Patienten abgestimmtes Behandlungskonzept auf dem aktuellen Stand der empirischen Forschung. Dafür sorgt nicht nur die über 30-jährige Behandlungserfahrung, sondern auch eine enge Kooperation mit der Ludwig-Maximilians-Universität München. Insgesamt versorgen mehr als 600 Mitarbeiter die Patienten akutstationär sowie ambulant. 2015 eröffnete die Komplexstation für extrem magersüchtige Patienten. Teilstationäre Behandlungsmöglichkeiten erfolgen in der Tagesklinik München, ambulante Therapien finden als Angebote in der Schön Klinik Roseneck sowie in deren Ausbildungsinstitut statt, das 2018 eröffnet hat: Hier können Psychologen die Zusatzausbildung „Psychologischer Psychotherapeut“ absolvieren.

www.schoen-klinik.de/roseneck

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.